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Aos doze dias do mês de Março de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por maioria.  Conforme o expediente, a 

Secretária procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

havia um ofício ao Gabinete da Prefeita, número 16/2019, e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam cinco ofícios do Gabinete da 

Prefeita, números 23, 24, 25, 26 e 29/2019, Projeto de Lei número vinte e seis 

(26), que autoriza o Poder Executivo a conceder incentivo à empresa 

Madearte Móveis e Esquadrias Ltda., nos termos da Lei Municipal nº 

987/2006, Projeto de Lei número vinte e sete (27), enviado em regime de 

urgência, que autoriza a contratação emergencial de 01 (um) Professor de 

Ensino Infantil e dá outras providências, Projeto de Lei número vinte e oito 

(28), enviado em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial 

de 01 (uma) Secretária de Escola e dá outras providências e Projeto de Lei 

número vinte e nove (29), enviado em regime de urgência, que autoriza o 

Poder Executivo a conceder incentivo ao Centro Cultural e do Bem Estar de 

São Pedro da Serra nos termos da Lei Orgânica Municipal nº 88/1993 de 28 

de dezembro de 1993 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a 

Secretária realizou a dos pareceres referentes aos Projetos de Lei em regime 

de urgência, números vinte e sete (27), vinte e oito (28) e vinte e nove (29), 

que colocados em votação individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Seguindo a ordem do dia, a Secretária realizou a leitura parecer 

referente ao Projeto de Lei número vinte e cinco (25), que em discussão o 

vereador Gelson José Bard comentou que o Centro de Cidadania já possui 
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infiltração de água na parte elétrica. Colocado em votação, o Projeto foi 

aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Roque Weimann passou sua vez.O vereador Carlos Alberto Walter 

agradeceu a presença de todos. Elogiou o Projeto de Lei número vinte e seis, 

em tramitação na casa, que propõe a concessão de uso do prédio em Morro 

Jahn para instalação de uma nova empresa. Comentou que foram instaladas 

lâmpadas no trevo de acesso ao município na divisa com Barão. O vereador 

comentou sobre duas emendas recebidas pelo município através dos 

Deputados Alceu Moreira e Giovani Feltes e falou sobre o crescimento de São 

Pedro da Serra nos dois últimos anos. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o Executivo pelo Projeto de Lei sobre a concessão de uso do 

prédio em Morro Jahn. Comentou sobre as emendas recebidas pelo município 

e disse que toda vez que a Prefeita Municipal Isabel Corete Joner Cornelius 

viaja a Brasília retorna com bons resultados. O vereador comentou que 

continuará solicitando ao Executivo a realização de Campeonato de Futebol 

Sete no lugar da Taça Emancipação, envolvendo assim um número maior de 

munícipes. Convidou todos a participarem do Baile de Kerb em Linha 

Babilônia. Comentou sobre a ultima sessão ter iniciado as dezenove horas e 

trinta minutos devido a uma reunião com as professoras do município que 

estão contra o Projeto de Lei número vinte, e disse também que alguns 

vereadores não possuíam conhecimento do assunto. Aproveitou para 

comentar que a polêmica do Projeto é em relação ao Paragrafo Terceiro. O 

vereador Luiz Hanauer parabenizou o Setor da Educação e o Executivo pelo 

desempenho no início das aulas. O vereador André Mallmann parabenizou o 

Executivo pela concessão de uso do prédio de Morro Jahn para a instalação 

de nova empresa. Comentou sobre as emendas recebidas pelo município e 

elogiou os Deputados pela retribuição. Parabenizou o Executivo pela empresa 

contratada para a realização de Licenças Ambientais. O vereador comentou 

sobre o atraso no início da última sessão e sobre não ter sido avisado sobre 
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a reunião com as professoras. O vereador André Adilson Artus parabenizou 

as mulheres pela passagem do seu dia. Parabenizou também a Administração 

pela nova empresa na localidade de Morro Jahn e pela conquista de recursos. 

Comentou que o município precisa se desenvolver mais no setor agrícola. O 

vereador solicitou um aumento no valor do vale-refeição dos servidores do 

município. Sugeriu a instalação de postos de atendimentos do Setor da Saúde 

nos prédios em Vila Nova e Linha Babilônia onde antes eram as escolas. O 

vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Agradeceu 

também a resposta ao seu ofício. Comentou que se preocupa com o 

desenvolvimento do setor primário do município. o vereador comentou que a 

dúvida em relação ao Projeto de Lei número vinte é devido ao Parágrafo 

Terceiro. Comentou também sobre o atraso no início da ultima sessão, e disse 

que ocorreu, pois, todos os vereadores debateram. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. Informou que não foi 

realizada nenhuma convocação as professoras, as mesmas se fizeram 

presentes pois é de direito das mesmas. Comentou sobre o Projeto de Lei 

número vinte e disse que o mesmo foi aprovado pois estava de acordo. 

Solicitou um ofício a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas 

solicitando roçada e manutenção na pracinha da localidade de Vila Seca. A 

vereadora solicitou que seja publicado no jornal uma mensagem 

parabenizando o município pelo seu aniversário de emancipação. 

Parabenizou a Administração pela conquista de verbas em Brasília. Solicitou 

as diárias dos Vereadores e Prefeita Municipal. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou com os colegas vereadores sobre sua viagem a Brasília. Comentou 

também que os debates com o Executivo e demais munícipes devem ocorrer 

antes ou após a sessão. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 12 de março de 2019.  
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